



APERTURA ■ EN EL PARANINFO DE LA UNIVERSIDAD

La Academia de Farmacia de Castilla y León inicia hoy su curso con una lección de Miguel Ladero

■ La inauguración acogerá la entrega de premios a siete trabajos

L.G.

“Los balnearios salmantinos, su entorno botánico” es el título de la lección con la que el Miguel Ladero inaugurará esta tarde el curso de la Academia de Farmacia de Castilla y León, un acto que tendrá lugar a las 19:30 horas en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca. En este mismo marco, se procederá además a la entrega de los premios

convocados por la entidad, a los que han optado 27 trabajos relacionados con la farmacología experimental y clínica, la salud pública, y la tecnología farmacéutica.

Los galardones que se conceden están patrocinados por diversas instituciones públicas y privadas de la Región. Según informan desde la Academia, los siete premios que se otorgarán

han sido concedidos a grupos de investigación españoles y extranjeros de hospitales, universidades y centros de investigación. Entre ellos, el Premio Academia de Farmacia de Castilla y León 2011 recaerá en un trabajo sobre diabetes mellitus tipo I desarrollado por el Laboratorio Experimental de Medicina de la Universidad Libre de Bruselas (Bélgica).